
Protokoll:  
Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen stellt den Änderungsantrag, bei Punkt 1 des 
Beschlusstenors das Wort „Erneuerung“ durch „Sanierung“ zu ersetzen. 
 
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein führt dazu aus, dass man sich im Sport- und 
Bäderausschuss eingehend mit dieser Thematik befasst habe. Bei Untersuchungen sei festgestellt 
worden, dass gerade der Untergrund unter der Kunststofflaufbahn erheblich beschädigt sei und 
nur eine Erneuerung hier eine nachhaltige Maßnahme darstelle. 
Wenn hier nur eine punktuelle Sanierung erfolge, habe man keine Garantie und wisse nicht, ob 
man weiter sanieren müsse.  
In Kenntnis der Ausführungen der Verwaltung nimmt die antragstellende Fraktion den 
Änderungsantrag zurück.  
 
Der Fraktionsvorsitzende von Bündnis 90/Die Grünen, Wiechmann, fragt, ob der Beschluss 
etwas an der Prioritätenliste ändere, in der der Ausbau des Sportparks Oberwerth auf Platz eins 
und der Neubau des Hallenbades, über den fortwährend diskutiert werde, auf Platz zwei stehe. 
Nun werde diese Prioritätenliste aufgefächert. 
 
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein führt aus, dass man vorliegend verschiedene Maßnahmen 
unter dem Begriff „Ausbau des Sportparks“ zusammenfasse. Davon getrennt sei der Neubau 
eines Hallenbades zu betrachten. Innerhalb des Projektes „Ausbau des Sportparks“ werde nun die 
Erneuerung der Kunststofflaufbahn vorgezogen, wobei dies auch mit einer 
Gewässerschutzmaßnahme, die ohnehin umgesetzt werden müsse, kombiniert werden könne.  


